Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



Réunion statutaire n°998 Du 21/03/2022

Dunkerque le 22/03/2022.

Participants: 17

Restaurant: Le Soubise

Menu:

Plateaux d'huitres, crevettes, verrines

--

Choucroute garnie

--

Carpaccio d'ananas

--

Vin blanc Riesling Vin Rouge St Amour

Le past-président Charles Courtois ouvre la réunion

La parole est donnée aux présidents de commission

Commission animation

Bernard Becart présente la 1000ème réunion et l'affiche à diffuser autour de nous. Pour rappel, elle aura lieu le samedi 23 avril au LAAC. Repas, orchestre, soirée dansante sont prévus après la visite guidée du musée. Toutes les commandes et réservations sont à retourner vers Bertrand Deleplanque, accompagnées des chèques en ce qui concerne les invités. Pour rappel, la participation des membres du club est incluse dans la cotisation.

Don de soi

Pierre Landais propose de relancer la journée du diabète. Celle-ci n'est plus nationale mais nous pouvons l'organiser par nous-même en nous appuyant sur les médecins (Frédéric Decroocq, Jean Ficheux,...). Il envisage d'effectuer cette action en mai et va contacter Cora pour s'installer dans le hall du supermarché. Il rappelle qu'une mobilisation des membres du club sera nécessaire pour la réussite de l'opération.

Stéphane Lorriaux rapporte la réussite de la journée Optique et Audition au Val des Roses, soutenue par Jean-Paul et Claude-Michele Brygo, avec un rendez-vous toutes les 15 minutes.

Homard feest

Fabrice Duflou présente les premiers éléments décidés lors de la réunion (grandiose !) de la commission à la Patatière. Avec l'ajout de 2 tentes pour pouvoir libérer de la place pour les convives, la jauge a été fixée à 320 personnes. Le prix est de 85 euros. Il y aura besoin de bras comme d'habitude la semaine précédente pour préparer le terrain, monter l'estrade.

Action sociale

Charles Courtois rend compte des discussions de la commission qui s'est tenue le 27 février. Il précise que la commission n'a pas connaissance des actions proposées au niveau national ou international. Il rapporte les fortes sollicitations de toutes parts et devoir jongler en raison du manque de rentrée financière. Il rappelle les actions déjà réalisées (club de Bonn, association Alloïs, opération Ociné) et celles prévues ou à venir : Association Bienvenue France, aide à Ellijah Richard, Relais des Moëres, SNSM, association ASTHPV, hôpital maritime de Zuydcoote. La dotation totale prévue cette année se monte à 11600 euros.

Elections

Gonzague Lambelin confirme sa candidature au poste de président du club. Il présente son futur bureau et ses projets pour l'année à venir.

Pour finir, rendez-vous est donné ce 22 mars à 15 heures à l'église St Zéphirin pour un dernier au revoir à notre co-président Jean-Pierre Vervoort.

Cordialement.

Emmanuel Pelletier Secrétaire adjoint.